

ANEXO 1

En....., a los días del mes de de 2023

CARTA COMPROMISO

¡SOY GUARDIÁN/A DE MI CUENCA!

Como estudiante de la Institución Educativa.....
....., comprometido(a) y consciente de la importancia de preservar y proteger nuestro entorno natural, me comprometo a ser un(a) guardián(a) de la cuenca del río Daule. Reconozco la relevancia de este ecosistema para el equilibrio ambiental, la biodiversidad y la calidad de vida de nuestra comunidad. Por ello, asumo la responsabilidad de tomar acciones concretas para su conservación. A través de este compromiso, manifiesto lo siguiente:

Me comprometo a informarme y comprender en profundidad la importancia y los desafíos que enfrenta la cuenca del río Daule. Estudiaré sobre su ecosistema, su historia y los impactos negativos que lo afectan.

Me comprometo a difundir la importancia de preservar la cuenca del río Daule entre mis compañeros, familiares y comunidad. Buscaré oportunidades para sensibilizar y educar a otros sobre la necesidad de su preservación.

Me comprometo a hacer un uso responsable y consciente del agua en mi vida diaria. Promoveré prácticas de ahorro de agua en mi hogar y en mi entorno, fomentando la conciencia sobre la importancia de este recurso vital.

Me comprometo a reducir, reciclar y reutilizar los residuos que genero. Haré uso de los sistemas de reciclaje disponibles y promoveré la reducción del consumo de productos de un solo uso en mi comunidad.

Me comprometo a participar en actividades y proyectos comunitarios que promuevan la protección y conservación de la cuenca del río Daule. Estaré atento(a) a oportunidades para involucrarme en limpiezas de ríos, reforestaciones y otras iniciativas que contribuyan a su preservación.

Me comprometo a respetar y proteger la flora y fauna que habita en la cuenca del río Daule. Evitaré acciones que puedan perjudicar o degradar su hábitat, y seré un defensor(a) de su conservación.

ANEXO 1

Me comprometo a estar atento(a) a cualquier actividad que amenace la integridad de la cuenca del río Daule. En caso de presenciar actos de contaminación, degradación o cualquier otra acción perjudicial, informaré a las autoridades competentes y promoveré su pronta atención.

Me comprometo a colaborar con organizaciones locales, instituciones educativas y otros grupos comprometidos en la protección de la cuenca del río Daule. Trabajaré en conjunto para lograr un impacto significativo y sostenible en su conservación.

Me comprometo a seguir aprendiendo y desarrollándome en temas relacionados con la conservación y protección del medio ambiente. Buscaré oportunidades de capacitación y formación para fortalecer mis conocimientos y habilidades.

Me comprometo a inspirar a otros con mi ejemplo y a difundir el mensaje de protección de la cuenca del río Daule a través de diferentes medios, como redes sociales, proyectos escolares, presentaciones y eventos comunitarios.

Con este compromiso, **asumo la responsabilidad** de ser un(a) guardián(a) activo(a) de la cuenca del río Daule, velando por su protección y promoviendo su conservación. Estoy comprometido(a) a actuar de manera coherente con estos principios y a transmitir el legado de un ambiente sano y equilibrado a las generaciones futuras.

Firmado,

NOMBRE



Financiado por la
Unión Europea

